

Polda Metro Jaya Kerahkan 7 Satgas untuk Pastikan Pilkada 2024 Aman dan Damai

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Nov 26, 2024 - 01:06



JAKARTA – Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto menegaskan kesiapan penuh jajarannya untuk mengamankan jalannya Pilkada 2024. Di wilayah hukum Polda Metro Jaya. Dalam Pengamanan TPS Polda Metro Jaya Telah menklasifikasi 4 Kategori TPS Yaitu kurang rawan, rawan, sangat rawan, dan khusus.

“TPS yang sangat rawan berjumlah enam, lima di antaranya berada di Jakarta Timur dan satu di Kepulauan Seribu. Penetapan kategori ini didasarkan pada dua

faktor utama, yaitu demografis dan geografis. Setelah identifikasi, kami mengambil langkah antisipasi guna memastikan seluruh tahapan Pilkada berjalan aman, termasuk pemungutan suara dan penghitungan,” ujar Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Ade Ary Syam Indradi, Senin (25/11/2024).

Sebagai bagian dari upaya Operasi Mantap Praja 2024, Polda Metro Jaya membentuk 7 satuan tugas (satgas) untuk menjaga agar Pilkada 2024 berjalan dengan aman dan damai:

Satgas Preemptif

Fokus utama satgas ini adalah pencegahan dengan pendekatan edukatif dan imbauan kepada masyarakat. Program seperti Ngopi Kamtibmas, Jumat Curhat, dan Minggu Kasih diadakan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat melalui pendekatan door-to-door.

Satgas Preventif

Satgas ini berfokus pada peningkatan kehadiran petugas di lapangan, termasuk patroli, cooling system, dan cipta kondisi. Respon cepat terhadap keluhan masyarakat menjadi prioritas utama.

Satgas Penegakan Hukum

Bertugas untuk menangani tindak pidana dan situasi yang tidak kondusif sebagai langkah terakhir dalam menjaga keamanan.

Satgas Kamseltibcarlantas

Menjaga kelancaran arus lalu lintas, terutama di sekitar TPS dan lokasi kegiatan masyarakat lainnya.

Satgas Penindakan

Satgas ini disiapkan untuk mengatasi situasi buruk jika terjadi eskalasi konflik atau gangguan keamanan.

Satgas Humas

Bertugas menyampaikan informasi melalui media sosial dan media massa, baik online maupun offline, guna menciptakan keharmonisan pesan di dunia nyata dan maya.

Satgas Ban Ops

Mendukung tugas-tugas agar semua satgas dapat bekerja optimal dalam memastikan Pilkada berjalan aman.

Lanjut Irjen Pol Karyoto juga mengimbau masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga ketenangan selama proses Pilkada berlangsung.

“Sinergi antara masyarakat dan petugas keamanan menjadi kunci untuk mewujudkan Pilkada yang damai. Kami berharap masyarakat bersama-sama menciptakan situasi kondusif sepanjang tahapan Pilkada,” kata Kapolda.

Dengan strategi ini, Polda Metro Jaya optimistis dapat menjaga keamanan dan kelancaran Pilkada 2024 di seluruh wilayah hukum Polda Metro Jaya.

(Humas/Spyn)